

# PERS

## Satgas Patroli Ops Ketupat Rinjani 2023 Polres Sumbawa Barat Cek Posko Pelabuhan Poto Tano

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.PERS.CO.ID)

Apr 20, 2023 - 09:42



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat melaksanakan operasi ketupat Rinjani 2023, Satgas Patroli melakukan pengamanan kegiatan masyarakat guna

memberikan rasa aman dan nyaman selama menjelang perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H. Pada Rabu 19 April 2023.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, sebelum Satgas patroli melaksanakan pengamanan dan pengecekan di beberapa posko di Kabupaten Sumbawa Barat, terlebih dahulu menggelar apel persiapan patroli di samping ruang Provost Polres Sumbawa Barat.

" Dalam apel persiapan patroli dipimpin oleh Kamin Log Ops Res AKP Hasanuddin serta diikuti Kasatgas kamseltibcarlantas AKP Arif Abdillah, Kepala Posko IPTU Ika Hidayati S.si, Kepala Data Ops Res I Putu Yudiartawan S.H. Kasatgasres 5 IPDA Edy Sobandi Adirejo S.sos. Karenmin IPDA Dwi Setiono, Karenmin Log IPDA Akhmad Sholeh dan anggota yang terlibat Operasi berjumlah 15 orang," jelasnya

Kata Eddy, Personil apel persiapan mendapatkan arahan dari Kamin Log Ops Res AKP Hasanuddin, ia menyampaikan selama pelaksanaan operasi ketupat ini kita dituntut Personal kehadirannya dalam pelaksanaan kegiatan karena operasi yang kita laksanakan didukung oleh anggaran sehingga diperlukan tanggungjawab setiap personal yang terlibat.

" Untuk sasaran Satgas Patroli saat ini kita melaksanakan pengamanan di lokasi pasar Taliwang serta berikan himbauan Kamtibmas kepada para pengunjung pasar baik pembeli maupun penjual agar selalu mawas diri terhadap situasi agar tidak terjadinya tindak kejahatan. Kemudian melaksanakan patroli ke pos pam yang ada di Poto Tano guna mengecek kelancaran pemudik yang ingin pulang ke kampung halaman," ujarnya

Eddy menjelaskan, usai apel persiapan pada pukul 09.30 wita Satgas patroli tiba di pasar Tana Mira Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat personal Satgas Patroli operasi Ketupat Rinjani 2023 memberikan himbauan Kamtibmas kepada para pengunjung pasar. Untuk menghimbau para pedagang dan pembeli agar selalu menjaga diri masing masing untuk mencegah terjadinya hal yang tidak diinginkan.

" Pukul 10.30 wita Satgas patroli tiba di Pos Pam Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat personil Satgas Patroli Operasi Ketupat Rinjani 2023 memberikan App kepada personel yang berada di pos pengamanan, dan melakukan patroli di sekitar area pelabuhan Poto Tano guna memastikan keamanan dan nyaman bagi para pemudik," pungkasnya. (Adb)